



A = France 1917-18

B = Version radio France 1917-18

C = France 1939-40

D = Version allemande 1940-44



## **GASO.LINE**

## Char léger **FT-17**Tourelle radio TSF

## **CARACTERISTIQUES TECHNIQUES**

Le but opérationnel, en tout terrain, était de franchir les réseaux de fils de fer barbelés puis de supprimer les nids de mitrailleuses ennemis. Les lettres « FT » firent l'objet d'interprétations diverses mais enfaite il s'agit d'un code chronologique de la production Renault à l'époque. Le modèle précédent était « FS » et le suivant « FU ». Ce dernier étant un camion destiné au transport du Renault FT.

Plusieurs variantes ont été produits comme le FT femelle avec une mitrailleuse Hotchkiss 8 mm (4 800 coups) qui représentaient environ 3/5 des chars produits.

Ainsi que la version FT mâle avec un canon court de 37 mm, qui représentais 1/3 des chars produits. Il a été aussi conçu une version avec une tourelle TSF, c'était un char de commandement équipé d'une radio sans armement et qui pouvait accueillir 3 hommes d'équipage. Cette version a été produite a moins de 188 exemplaires.

## **TECHNICAL CHARACTERISTICS**

The operational goal, in all land, was to clear the networks of barbed wires then to suppress the nests of hostile machine guns.

The letters "FT" were the subject of various interpretations but it is at the time about a chronological code of the Renault production. The previous model was FS and the FU next one" ". This last being a truck destined to the transportation of the Renault FT.

Several variants have been produced as the FT female with a Hotch-kiss machine gun 8 mm (4 800 strokes) that represented about 3/5 the produced chariots. As well as the version FT male with a cannon short of 37 mm, that represented 1/3 of the chariots produced.

It has also been conceived a version with a TSF turret, it was a chariot of command equipped with a radio without arming and that could welcome 3 men of crew. This version has been produced has less than 188 copies.

Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop** 5, passage du charolais 75012 Paris France Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.16 Fax: (33) 01.44.75.01.61 E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com

GAS50033KB Char léger FT-17 Tourelle radio TSF		
N°	Désignation	Quantité
1	Caisse	1
2	Chenilles Droite	1
3	Chenille gauche	1
4	Coupole	1
5	Triangle queue franchissement	1
6	Manivelle	1
7	Section chenille haut	2
8	Section chenille bas	2
9	Coffre	1
10	Pot d'échappement	1
11	Queue de franchissement	1
12	Tourelle	1
13	Tige laiton Ø 0.5 x 20 mm	1
14	Planche décalcomanies	1
15	Tige laiton Ø 0.8 x 40 mm	1

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter. If you have fautly or missing parts, don't hesitate to contact us.













